

# Enorme succès du loto de « La Fleur de l'Age »



Les jeunes et moins jeunes heureux de participer à ce premier loto en Bandiat-Tardoire - MONNERIE Jean-Pierre

Le premier loto de la saison en Bandiat-Tardoire, organisé au chapiteau de la Fontanelle par « La Fleur de l'Age » de Cussac, a connu un énorme succès. L'association n'avait pas lésiné en effet sur la dotation et les lots, composant la bourriche.

Cette association a pour objectif « de promouvoir des activités de loisirs, d'échange et de partage, culturelles et sociales, en faveur des résidents de la maison de retraite et du foyer logements « Dins lou pelou ». Aussi de nombreux proches des résidents sont-ils venus se joindre aux amateurs de loto pour faire l'œuvre de bienfaisance.

Les fonds recueillis permettront aux pensionnaires de l'établissement cussacois de vivre des animations, des spectacles, des thés dansants et autres en interne mais aussi de bénéficier de sorties à l'extérieur grâce au bus du bonheur pour aller à la découverte du territoire, participer à des pique-niques, assister à des spectacles et faire des visites des sites de la région. A noter que l'association recherche des personnes qui voudraient échanger et discuter avec les pensionnaires.

Des remerciements sont adressés à tous les participants, aux pensionnaires et à tous les bénévoles de l'association.